















ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO METROPOLITANO FECHA: 08 DE SEPTIEMBRE DE 2020

En el Municipio de Bahía de Banderas, Nayarit siendo las 11:00 horas del día 08 de septiembre del dos mil veinte, en las Instalaciones del Instituto Municipal de Planeación de Bahia de Banderas, Nayarit como sede, Ubicada en Carretera Tepic-Puerto Vallarta km 144, LC-2, Colonia Flamingos, Bucerías, Nayarit, se reunieron mediante video conferencia; el Lic. José David Guerrero Castellón, Secretario de Desarrollo Sustentable del Estado de Nayarit; el Ing. Gabriel Tielve Anaya, en representación de la Secretaria de Desarrollo Sustentable del Estado de Nayarit; el Mtro. Cesar Octavio Lara Fonseca, Director General del Instituto de Planeación del Estado de Nayarit; el Arq. José Fernando Lopez Márquez, Director de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente de Puerto Vallarta; la Dra. Beatriz Eugenia Martínez Sánchez, Directora del Instituto Metropolitano de la Bahia (IMBA); el Mtro. Jacob Ramiro Reynoso Delgadillo, en representación de la Coordinadora General Estratégica de Gestión del Territorio del Estado de Jalisco; el Lic. Jorge Alberto Careaga Jiménez, Presidente del Colegio de Notarios del Estado de Nayarit; la M.C. Ana Alejandra Córdoba Camargo, Presidente del Colegio de Arquitectos e Ingenieros Civiles de Riviera Bahia; el Lic. Ramón Ruelas Hernandez, Presidente del Sindicato de Permisionarios del Servicio Público de Taxistas y Colectivos del Municipio de Bahia de Banderas; la Dra. Maria Teresa Calzada Cortina, Representante del Colegio de Arquitectos e Ingenieros Civiles Riviera Bahia; la Lic. Georgina Maria Vallarta Trejo, Representante de Mujeres Unidas por Bahia de Banderas A.C.; el Ing. Jaime Arturo Larios García, Presidente del Ejido de San Juan de Abajo; el Ing. Virgilio de Jesús Tamez Orozco, Representante de Aura Jaguar A.C.; el Dr. Bartolo Cruz Romero, Representante de la Universidad de Guadalajara; el Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama, Representante de la Universidad de Guadalajara; el Ing. Jorge Alberto Balderas Betancourt, representante Colegio de Ingenieros Civiles Mexicanos Asociados del Occidente de Jalisco, A.C; el Arq. Ernesto Alvarado Villaseñor, representante del Colegio de Arquitectos de Puerto Vallarta del Estado de Jalisco, A.C.; la Mtra. Maria Fernanda Arreola Bracamontes, Presidente de CANACO SERVYTUR Puerto Vallarta; la Lic. Mariela Dueñas Rossell, Representante de la Asociación Civil Bahia Unida; la Ocean Isabel Cardenas Oteiza, representante del Grupo de Investigadores de Mamíferos Marinos; la Arq. Wendy Alejandra Gonzalez Beltrán, Representante del Colegio de Arquitectos de la Costa Norte de Jalisco A.C. y a efecto de celebrar la PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DE LA ZONA METROPOLITANA INTERESTATAL DE PUERTO VALLARTA BAHIA DE BANDERAS, informe al siguiente orden del día:

tank

a 3, Col Juarez 4/1/06600, Cuauhtémoc, Ciudad de México

www.gob.ryx/skilatu













- Pase de lista de asistencia, verificación y declaración de quorum, por parte de la Dra.
 Beatriz Eugenia Martínez Sánchez, Directora del IMPLAN de Bahia de Banderas.
- 2. Aprobación del orden del día
- 3. Bienvenida por el Lic. José David Guerrero Castellón.
- 4. Atribuciones del Consejo.
- 5. Elección del Presidente del Consejo.
- 6. Toma de Protesta del Presidente y Secretario Técnico.
- 7. Elaboración del Reglamento Interior
- 8. Asuntos Generales; y
- 9. Clausura de la sesión.

DESARROLLO DE LA SESIÓN:

1.- EN CUANTO AL PRIMER PUNTO DE LA ORDEN DEL DÍA. La Dra. Beatriz Eugenia Martínez Sánchez, Directora del Instituto Metropolitano de la Bahia (IMBA), procede hacer pase de lista de asistencia de los cuales se encuentran 12 de los 16 integrantes, posteriormente se unen tres, quedando 15 de 16 por lo que se declara que existe el quorum necesario para dar inicio a la sesión y que los acuerdo tomados en la misma sean válidos para todos.

2.- EN CUANTO AL SEGUNDO PUNTO DE LA ORDEN DEL DÍA. En uso de la voz el Lic. Ramón Ruelas Hernandez, Presidente del Sindicato de Permisionarios del Servicio Público de Taxistas y Colectivos del Municipio de Bahia de Banderas, Nayarit solicita que sea agregado al orden del día el uso de la voz del el Lic. José David Guerrero Castellón, Secretario de Desarrollo Sustentable del Estado de Nayarit.

Dado que no existen más comentarios al respecto se propone continuar con la votación para la aprobación del orden del día, se somete a votación, por lo que se aprueba por unanimidad.

3.- EN CUANTO AL TERCER PUNTO DE LA ORDEN DEL DÍA. Continuando con el orden del día el Lic. José David Guerrero Castellón, Secretario de Desarrollo Sustentable del Estado de Nayarit, inicia la sesión con el mensaje de bienvenida. Explicando los antecedentes de la zona metropolitana y haciendo mención de algunas de las atribuciones del consejo. Asimismo, agradece la participación a cada uno de los integrantes por su interés en el tema.

4.- EN CUANTO AL CUARTO PUNTO DE LA ORDEN DEL DÍA: En el desarrollo de este punto, la Dra. Beatriz Eugenia Martínez Sánchez, Directora del Instituto Metropolitano de la Bahia

Donato Guerra - Cul Juan P 06600 Cuauhten Challet de México

√ o www.gob.m.

Je Boll

And the second s















(IMBA), procede a dar lectura a las atribuciones del Consejo. Por lo que comenta que con anterioridad se les proporciono, a los integrantes del consejo, una copia del "Reglamento Interior de las Instancias de Coordinación de la Zona Metropolitana Inter-estatal de Puerto Vallarta- Bahia de Banderas," con la finalidad que tuvieran la oportunidad de leer previo a la reunión. Continuando con la lectura del Articulo 40, referente a las atribuciones del consejo, por lo que se comenta que el consejo ejercerá de manera enunciativa mas no limitativa.

Aunado al punto, la Dra. Beatriz Eugenia Martínez Sánchez, Directora del Instituto Metropolitano de la Bahia (IMBA), comenta que son atribuciones fundamentales para el desarrollo metropolitano. De igual manera, expresa que la Comisión Metropolitana tiene como encomienda realizar un trabajo participativo, sin embargo, se tienen que establecer las bases para dicho fin.

5.- EN CUANTO AL QUINTO PUNTO DE LA ORDEN DEL DÍA: En su uso de la voz la Dra. Beatriz Eugenia Martínez Sánchez, Directora del Instituto Metropolitano de la Bahia (IMBA), inicia con la presentación del Articulo 41, fracción X del "Reglamento Interior de las Instancias de Coordinación de la Zona Metropolitana Inter-estatal de Puerto Vallarta- Bahia de Banderas," dice que los miembros permanentes del Consejo tendrán la atribución; proponer de entre sus miembros al Consejero que habrá de fungir como Presidente.

Continuando por su parte en uso de la voz la Dra. Beatriz Eugenia Martínez Sánchez, Directora del Instituto Metropolitano de la Bahia (IMBA), menciona que el Instituto Metropolitano de la Bahia (IMBA) se encuentra integrado y por acuerdo de los integrantes, este año el IMBA estará a cargo por el Municipio de Bahia de Banderas, en consecuencia, se pretende buscar el equilibrio entre ambos municipios ya que sugiere que la presidencia del Consejo sea a cargo de algún integrante del Municipio de Puerto Vallarta.

El Lic. José David Guerrero Castellón, Secretario de Desarrollo Sustentable del Estado de Nayarit, expresa que, como representantes del gobierno, el presidente deberá ser electo entre los ciudadanos y los criterios que marca el reglamento independientemente de que zona sea.

Por lo que, la Dra. Beatriz Eugenia Martínez Sánchez, Directora del Instituto Metropolitano de la Bahia (IMBA), está en acuerdo con lo comentado por el Secretario de Desarrollo Sustentable del Estado de Nayarit.

En uso de la voz el Lic. Ramón Ruelas Hernandez, Presidente del Sindicato de Permisionarios del Servicio Público de Taxistas y Colectivos del Municipio de Bahia de Banderas, Navarit agradece la intervención del secretario y reitera lo comentado por la Directora General del

pato Guerra 3 Let Barez, C.P. 06600. Cuaum eno Ciudad de Mé.

La

www.gob.mx/sedatu

Of M

Me.















IMPLAN de Bahia de Banderas, Nayarit, aunado a ello, propone al Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama por su amplia experiencia y participación en distintos consejos en la región, emanado de una entidad académica fuerte en la zona de mucha influencia.

Por lo anterior, la Dra. Maria Teresa Calzada Cortina, Representante del Colegio de Arquitectos e Ingenieros Civiles Riviera Bahia, se suma a la propuesta del Lic. Ramón Ruelas Hernandez y comenta que el presidente del consejo deberá ser una persona preparada, que tiene conocimiento pleno de la planeación, sobre todo de la problemática de ambos municipios. Por lo que, proponer al Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama como candidato para presidente del consejo.

En uso de la voz la M.C. Ana Alejandra Córdoba Camargo, Presidente del Colegio de Arquitectos e Ingenieros Civiles de Riviera Bahia, hace referencia al comentario de la Directora General de IMPLAN de Bahia de Banderas, Nayarit, referente a buscar la equidad, coincide totalmente en su postura y añade que el Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama es una persona con mucha experiencia, capacidad y sensibilidad social por lo que coincide en la propuesta de los anteriores.

Continuando con la intervención del Ing. Jorge Alberto Balderas Betancourt, representante Colegio de Ingenieros Civiles Mexicanos Asociados del Occidente de Jalisco, A.C, comenta que se une a la propuesta de proponer al Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama como Presidente del Consejo. Reitera la experiencia del postulado y su vasto conocimiento en el ámbito urbano.

En uso de la voz el Dr. Bartolo Cruz Romero, Representante de la Universidad de Guadalajara expresa su aprobación por la propuesta que se estableció con anterioridad del Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama como Presidente del Consejo, debido a su trayectoria en ambos municipios tanto puerto Vallarta, Jalisco como Bahía de Banderas. Asimismo, cuenta con conocimiento de la problemática y en conjunto se pueden apoyar en temas metropolitanos.

Adicionalmente, el Ing. Virgilio de Jesús Tamez Orozco, Representante de Aura Jaguar A.C. expresa su apoyo hacia la propuesta del Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama como Presidente del Consejo.

Asimismo, el Lic. Jorge Alberto Careaga Jiménez, Presidente del Colegio de Notarios del Estado de Nayarit, comenta que el Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama es una persona que cumple con el requisito precisamente para coordinar el Consejo.

Co

www.gob.mx/sectoru

Denaturation S. Col Juárez, C.P. 06600. Cuauhtemo

dad de Mexi

M. M.















Bahía de Sanderas San

En uso de la voz el Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama, Representante de la Universidad de Guadalajara, agradece a las autoridades del nivel federal hasta el nivel municipal por su unión para dar paso a una nueva etapa en esta región, que es precisamente la coordinación metropolitana en todos los ámbitos del gobierno y que además los municipios también hayan tenido una sensibilidad de tomar en cuenta a personajes notables de la sociedad para que formen este Consejo. Además, expresa su agradecimiento como miembro de este Consejo, en su opinión, "la comisión tomó una decisión acertada" y comenta que cualquiera de los que forman parte de este Consejo tienen las capacidades y el talento para poder coordinar un emprendimiento de esta magnitud. De la misma forma, considera las áreas metropolitanas para nuestro país como un ejercicio importante y novedoso en lo que el resume; esta área metropolitana se debe coadyuvar a que tengan éxito basando y sustentando en las reflexiones y propuestas en la ciencia y con sensibilidad social que amerita para que se pueda llevar a cabo de una manera transparente progresiva y con el mejor empeño que el talento de cada miembro ofrece. Felicita a la Dra. Beatriz Eugenia Martínez Sánchez, Directora del Instituto Metropolitano de la Bahia (IMBA), por su encargo en el Instituto de la Bahia (IMBA) y a el Lic. José David Guerrero Castellón, Secretario de Desarrollo Sustentable del Estado de Nayarit por su mensaje. Continuando con el tema de la Agenda Metropolitana a la que se refiere como, "grande y basta," así como la participación y el ejercicio de las mujeres ya que va a ser determinante para incluir en la agenda, al igual que la equidad de género.

Para finalizar, el Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama, Representante de la Universidad de Guadalajara expresa su agradecimiento por la postulación y comenta que conoce algunos de los integrantes y otros por su trabajo, así como la región. Por lo que acepta la postulación entendiendo la responsabilidad que esto con lleva y los alcances. Se compromete que desde lo personal el hará lo posible y lo que esté en su alcance para coadyuvar para que esta región sea exitosa, así como, dirigir el grupo de trabajo para que tomen las mejores orientaciones y decisiones que beneficien a la zona metropolitana en coordinación con las autoridades y con el Instituto de acuerdo a sus atribuciones, buscando el beneficio de la región. Por lo que agrega que está seguro que se lograra y de las decisiones que hoy se tomen va a depender el éxito de esta zona metropolitana. Reitera el agradecimiento y espera estar a la altura de las expectativas, así como, los integrantes del consejo. Considera que el fenómeno urbano y la planeación vendrá con muchas sorpresas y se debe afrontar con seriedad sustentados en la evidencia científica y con sensibilidad social.

Dado que no existen más comentarios al respecto se propone continuar con la votación para elegir al Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama, Representante de la Universidad de Guadalajara, como Presidente del Consejo Ciudadano de la Zona Metropolitana Interestatal de Puerto Vallarta – Bahia de Banderas, lo que se aprueba por unanimidad.

Donato con ra 3, Cul Juaicz, CP 06600, Cuaulitern Condad de Nexico

www.gob mx

MA. - MO

A Single And A Sin













EN CUANTO AL SEXTO PUNTO DE LA ORDEN DEL DÍA: En uso de la voz el, Lic. José David Guerrero Castellón, Secretario de Desarrollo Sustentable del Estado de Nayarit, en seguimiento al orden del día y en desarrollo de este punto procede con la toma de protesta del Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama como Presidente del Consejo Ciudad y a la Dra. Beatriz Eugenia Martínez Sánchez como Secretaria Técnica del Consejo Ciudadano.

En uso de la voz el Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama, Representante de la Universidad de Guadalajara, agradece su nombramiento y reitera su compromiso al cargo asignado. Comenta que el hilo conductor que va a guiar al Consejo es buscando las mejores condiciones en la toma de decisiones, la coordinación entre autoridades y el territorio. Comenta que la actuación de los integrantes no será limitativa para poder alcanzar el éxito de esta región. De igual manera, expone que existen seis zonas metropolitanas interestatales, pero Puerto Vallarta-Bahia de Banderas es la única con una vocación turística. Agrega que el mismo consejo deberá apoyar a las autoridades y sociedad a buscar alternativas de desarrollo que permita la agenda metropolitana vincular a otras actividades para generar una economía y un desarrollo metropolitano fuerte y consistente. Asimismo, agradece el acompañamiento de la Dra. Beatriz Eugenia Martínez Sánchez, en esta nueva encomienda de mucho trabajo, pero con el respaldo de un equipo muy talentoso.

Para finalizar el punto, la Dra. Beatriz Eugenia Martínez Sánchez, Directora del Instituto Metropolitano de la Bahia (IMBA), comenta que se integra a la videoconferencia el Mtro. Jacob Ramiro Reynoso Delgadillo, en representación de la Coordinadora General Estratégica de Gestión del Territorio del Estado de Jalisco.

EN CUANTO AL SEPTIMO PUNTO DE LA ORDEN DEL DÍA: En uso de la voz el, Lic. José David Guerrero Castellón, Secretario de Desarrollo Sustentable del Estado de Nayarit, en seguimiento al orden del día y en desarrollo de este punto comenta que el consejo deberá definir su reglamento interior para las acciones que se lleven a cabo dentro del Consejo Ciudadano y regular todas sus atribuciones. Aunado a ello, expresa que falta incluir en el orden del día el tema de la agenda metropolitana para su revisión. En caso de que existan modificaciones hacérselo saber a la Comisión Metropolitana para su corrección y así lograr una agenda viva y activa con las aportaciones del Consejo y del IMBA.

En uso de la voz el Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama, Representante de la Universidad de Guadalajara, coincide con el comentario del Lic. José David Guerrero Castellón, Secretario de Desarrollo Sustentable del Estado de Nayarit, y sugiere nombrar una comisión para la elaboración del reglamento interior, reunirse de manera virtual para revisar el tema, así como la agenda metropolitana. Pone a consideración ambos asuntos y comenta que se podría proponer a compañeros integrantes del consejo para la elaboración del propio reglamento y las autoridades podría proporcionar a los expertos en términos legales. En ese

onato Guerra 3 Col Liguer C.P. 06600. Cuaurite noc. Ciudad de México

www.gob.mk/#kdat

My Me Me

Jana J















sentido, pone a consideración del consejo a el Lic. Jorge Alberto Careaga Jiménez, Presidente del Colegio de Notarios del Estado de Nayarit, para realizar el borrador del Reglamento Interior.

El Lic. Jorge Alberto Careaga Jiménez, Presidente del Colegio de Notarios del Estado de Nayarit, responde que se pondrá, de manera inmediata, a elaborar un reglamento que será practico para todos los integrantes. Así mismo, hace mención que es un reglamento de conocimiento interno por lo que cree procedente la elaboración del proyecto del reglamento y se pondrá a consideración en la próxima sesión del consejo. Aunado a ello, sugiere la creación de un club chat de los miembros del consejo precisamente para tener alguna interacción y hacer el proceso más dinámico.

Referente al comentario del grupo chat, el Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama, Representante de la Universidad de Guadalajara, se compromete a coordinarse con la Dra. Beatriz Eugenia Martínez Sánchez, Directora del Instituto Metropolitano de la Bahia (IMBA), para la creación del club chat y en cuanto se tenga la propuesta del Reglamento se convoca para la siguiente reunión para su revisión y aprobación.

Dado que no existen más comentarios al respecto se propone continuar con la votación para que el Lic. Jorge Alberto Careaga Jiménez, Presidente del Colegio de Notarios del Estado de Nayarit, proceda con la elaboración del proyecto del reglamento interior y una vez terminado convocar la siguiente sesión del consejo ciudadano, lo que se aprueba por unanimidad.

EN CUANTO AL OCTAVO PUNTO DE LA ORDEN DEL DÍA: Asuntos Generales En uso de la voz el Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama, Representante de la Universidad de Guadalajara, comenta que para las reuniones posteriores si algún integrante del consejo desea ingresar un punto general deberá solicitarlo con anticipación al Secretario Técnico del Consejo Ciudadano.

En uso de la voz el Arq. José Fernando Lopez Márquez, Director de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente de Puerto Vallarta, congratula al nuevo Presidente y Secretario Técnico del Consejo Ciudadano. Comenta el hecho del voto haber sido por unanimidad es un tema de pluralidad que facilita los procesos, sobre todo en las acciones de socialización. Así mismo, ofrece la confianza para que su dirección pueda coadyuvar en los temas de la agenda en el entendimiento que es para mejorar la calidad de vida de los habitantes de la zona metropolitana. Terminando su intervención, informando que la dirección de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente de Puerto Vallarta será la que participa en dicho consejo.













En uso de la voz el Dr. Bartolo Cruz Romero, Representante de la Universidad de Guadalajara, felicita al nuevo Presidente y Secretario Técnico del Consejo Ciudadano, a su vez, expresa su fascinación por el proyecto metropolitano y agradece la invitación a ser parte de dicho Consejo. Así mismo, solicita manejar las reuniones en un horario conveniente para todos los integrantes, por lo que se le hace un poco complicado manejar el horario de la mañana. Al respecto, se requiere cierto análisis y es difícil hacerlo teniendo diversas actividades que atender por las mañanas, por lo que le gustaría dedicar el cien por ciento de su concentración a la reunión en un horario vespertino.

En su uso de la voz la Dra. Beatriz Eugenia Martínez Sánchez, Directora del Instituto Metropolitano de la Bahia (IMBA), comenta que con fundamento al artículo treinta del Reglamento de las Instancias de Coordinación Metropolitana por instrucción del Presidente Municipal el Dr. Jaime Alonso Cuevas Tello, la Dirección de Ordenamiento Territorial, Desarrollo Urbano y Medio Ambiente de Bahía de Banderas, Nayarit es la instancia que estará en esta gestión. De igual manera comenta que a efectos de darle transparencia a las actividades de este consejo ciudadano, sugiere elaborar una página web de las instancias metropolitanas donde se puedan publicar las actas de las sesiones del consejo para que todos los ciudadanos puedan estar enterados.

El Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama, Representante de la Universidad de Guadalajara, comenta que es el paso que se debe dar, no existe otra opción más que la transparencia y rendición de cuentas.

En su uso de la voz la M.C. Ana Alejandra Córdoba Camargo, Presidente del Colegio de Arquitectos e Ingenieros Civiles de Riviera Bahia, retoma el tema de los horarios de la reunión y sugiere que sean por las tardes. Al respecto, el Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama, Representante de la Universidad de Guadalajara, comenta que se tendrá que buscar horarios más accesibles para todos los integrantes.

En su uso de el Lic. Ramón Ruelas Hernandez, Presidente del Sindicato de Permisionarios del Servicio Público de Taxistas y Colectivos del Municipio de Bahia de Banderas se suma a la comisión de trabajo de la elaboración del Reglamento Interior.

EN CUANTO AL NOVENO PUNTO DE LA ORDEN DEL DÍA - Clausura

No habiendo otro asunto que tratar, se da por terminada la Primera Sesión Ordinaria del Consejo Ciudadano de la Zona Metropolitana Interestatal de Puerto Vallarta – Bahia de Banderas, siendo las 12:09 horas, firmando los presentes al margen y al calce de la presente Acta.

derra 3, Col Juans (C) 06600. Cuauntén oc. Qudad de México

yw.gob.mx/sedatu

M. Gree

And W













POR EL ESTADO DE NAYARIT

Mtro. Cesar Octavio Lara Fonseca Director General del Instituto de Planeación del Estado de Nayarit Lic. José David Guerrero Castellón Secretario de Desarrollo Sustentable del Estado de Nayarit.

Ing. Gabriel Tielve Anaya

Representante de la Secretaria de Desarrollo Sustentable del Estado de Nayarit

POR EL ESTADO DE JALISCO

Mtro. Jacob Ramiro Reynoso Delgadillo

En Representación de la Coordinadora General Estratégica de Gestión del Territorio del Estado de Jalisco

POR EL MUNICIPIO DE BAHÍA DE BANDERAS

Dra. Beatriz Eugenia Martínez Sánchez
Directora del Instituto Metropolitano de la Bahia (IMBA)

lonato Guerra 3, Col. Juarez, C.P. 06600. Cuauhtemoc, Ciudad de Mexico.













POR EL MUNICIPIO DE PUERTO VALLARTA

Arq. José Fernando Lopez Márquez Director de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente de Puerto Vallarta

Arq. Guillermo Salcedo GuerreroDirector de Proyectos Estratégicos de Puerto Vallarta

POR LOS CONSEJEROS

Presidente del Colegio de Notarios del Estado de Nayarit

Lic. Ramón Ruelas Hernandez
Presidente del Sindicato de Permisionarios
del Servicio Público de Taxistas y
Colectivos del Municipio de
Bahia de Banderas

Ciudad de Mexic

M.C. Ana Alejandra Córdoba Camargo Presidente del Colegio de Arquitectos e Ingenieros Civiles de Riviera Bahia

Dra. Maria Teresa Calzada Cortina
Representante del Colegio de Arquitectos

e Ingenieros Civiles Riviera Bahia

















Lic. Georgina Maria Vallarta Trejo Representante de Mujeres Unidas por Bahia de Banderas A.C.

Ing. Jaime Arturo Larios García Presidente del Ejido de San Juan de Abajo

Ing. Virgilio de Jesús Tamez Orozco Representante de Auxa Jaguar A.C.

Dr. Bartolo Cruz Romero Representante de la Universidad de Guadalajara

Dr. Jorge Ignacio Chavoya Gama Representante de la Universidad de Guadalajara

Ing. Jorge Alberto Balderas Betancourt Representante Colegio de Ingenieros Civiles Mexicanos Asociados del Occidente de Jalisco, A.C

Arq. Ernesto Alvarado Villaseñor Representante del Colegio de Arquitectos de Puerto Vallarta del Estado de Jalisco, A.C.

Mtra. Maria Fernanda
Arreola Bracamontes
Presidente de CANACO SERVYTUR
Puerto Vallarta

onal Guerra 3 col Juarez, C.P. 06600. Cuauhten X. Ciudad de México

















Lic. Mariela Dueñas Rossell Representante de la Asociación Civil Bahia Unida

C. Ocean Isabel Cardenas Oteiza Representante del Grupo de Investigadores de Mamíferos Marinos

Arq. Wendy Alejandra Gonzalez Beltrán Colegio de Arquitectos de la Costa Norte de Jalisco A.C.

LA PRESENTE FOJA DE FIRMAS FORMA PARTE DEL ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO CELEBRADA EL DÍA 08 DE SEPTIEMBRE DE 2020 DOS MIL VEINTE.

60

guerra 3, Col. Juarez, C.P. 06601; May htemoc. Ciudad de Mexico